

Jetzt gehts los!!

Endlich geht es los mit den Rennen. Ich reise an diesem Wochenende nach Kroatien um mit dem Athleticum-MTB-Team an verschiedenen Strassenrennen teilzunehmen. Am Sonntag gibts bereits den ersten Test. Das Eintagesrennen rund um Porec führt über einen kleinen Berg, welchen es vier mal zu besteigen gilt, total ergeben die vier Runden 165 Kilometer.

Nach (hoffentlich) ein paar erholsamen Tagen geht es am Donnerstag weiter mit der ersten Rundfahrt der "Istrian Spring Trophy". Die Etappen sind alle wieder rund um Porec und meist sehr hügelig. Nach dem Prolog von 1.25 Km stehen Etappen von 149 Km, 200 Km und 152 Km an. Ich möchte diese Rundfahrt mal mehr oder weniger ruhig angehen um dann vielleicht mal an einem guten Zeitpunkt um den Etappensieg mitzufahren.

Nach einer sehr kurzen Erholungszeit und 752 Kilometer Autotransfer nach Serbien stehen wir bereits am Mittwoch wieder an der Startlinie beim "The King of Path Nicola". Auch da sind wieder lange Tagesetappen angesagt: 152, 195, 135 bzw. 181 Kilometer. Wiederum werden wir uns in sehr bergigem Gelände bewegen.

Ich hoffe, dass ich regelmässig von den Etappen auf meiner Seite berichten kann und somit euch auf dem laufenden halte.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

18:44:00 09.03.2007 von *Martin Gujan*